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Hallo liebe Badmintonfreunde 
und Vereinsmitglieder!

Neues aus der Abteilung
Die Hallenzeiten in den Som-
merferien 2015 sind für uns 
vom Mittwoch, 29. Juli, bis ein-
schließlich Freitag, 21. August, 
vom Sport- und Bäderamt 
genehmigt. Dann starten wir nach 
einer Woche Pause am Mittwoch, 
09. September, und bereiten uns 
auf die nächste RMM vor. 

VfR-Mannschaften 1 und 2
Die Mannschaftsmeisterschaft 
2014/2015 ist abgeschlossen. 
Leider sind beide Mannschaft in 
ihrer Liga auf dem letzten Platz 
gelandet. VfR 1 lag zwar nach 
gewonnenen Spielen vor BSC 
Güls 3, doch der direkte Ver-
gleich bescherte uns den letzten 
Platz und damit den Abstieg in die 
Bezirksklasse Ost. Somit könnte 
es zu einem vereinsinternen 
Duell von beiden Mannschaften 
kommen. Ich hoffe jedoch, dass 
unser E-Mail-Wunsch an den 
BVR in Erfüllung geht und die 
Mannschaft VfR 2 in die Kreis-
liga Nord gestellt wird. Dies hätte 
einige Vorteile, wie kein Vereins-
Duell, kürzere Fahrten zu den 
Spielen und Gegner, die eine ver-
gleichbare Spielstärke haben. 

Nach der RRM ist vor der RRM: 

Also trafen wir uns am 08. 
Mai im Karthäuser Treff zur 
Mannschaftssitzung, um die 
Saison 2015/2016 zu planen. 
Um 19.15 Uhr begrüßte Jens 
zwölf Spieler. Es wurde beschlos-
sen, weiter zwei Mannschaften zu 
melden, die Mannschaftsführer 
wurden gewählt, die Veränderun-
gen der Rangliste besprochen, 
der Termine und Orte der Weih-
nachtfeier und eines Grillfestes 
wurden festgelegt, und es wurde 
über ein Familienfest als Schleif-
chenturnier nachgedacht. Um 
ca. 20.30 schloss Jens die har-
monisch verlaufene Sitzung. Die 
Mannschaftsmeldung an den 
BVR ist raus, und die Meldung der 
Rangliste der Spieler erfolgt bis 
zum 30. Juni durch Jens. 

Leider müssen wir in der kom-
menden Saison auf Ingo Miglia-

rina, Charlotte Schweikart und 
Marcus Optenberg verzichten. 
Bei euch allen möchte ich mich 
herzlich für euren Einsatz im 
Mannschaftswettbewerb bedan-
ken. Danke, dass ihr eine lange 
Zeit bei uns in der Abteilung ward 
und wir eine gute Zeit miteinander 
hatten. Macht es gut auf eurem 
neuen Lebensweg. 

Ehrung der Stadt Koblenz
Am 29. April wurde ich in den 
Historischen Saal des Koblen-
zer Rathauses zur Verleihung 
der Sport-Ehren-Nadel der Stadt 
Koblenz eingeladen. Es ist eine 
Ehrung für 20 Jahre ehrenamt-
liche Tätigkeit im Verein. Die Ver-
leihung mit Nadel und Urkunde 
erfolgte durch Herrn Oberbürger-
meister Hofmann-Göttig und Frau 
Bürgermeisterin Hammes-Rosen-
stein. 

Badminton

Abteilungsleiter
Jann Christians

Osterhausstraße 30
56072 Koblenz

Telefon: 0261/52551

Handy:
0170/2075075

E-Mail: 
jann.christians@
t-online.de

Abteilungsleiter Jann Christians (re.) bei der Ehrung durch Oberbürger-
meister Hofmann-Göttig und Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein.
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Ein tolles Erlebnis:
Der Heimerzheimer Küken-Cup

Am 02. Mai ging es mit elf 
Jugendlichen nach Swisttal-
Heimerzheim in Nordrhein 
Westfalen zum Heimerzheimer 
Küken-Cup. Da die Meldefrist um 
9 Uhr war und wir gute 80 Kilo-
meter zu fahren hatten, trafen wir 
uns um 7.30 Uhr am Bundesar-
chiv. Mit dem Vereinsbus und drei 
PKW, mit Elternbegleitung, trafen 
wir entspannt und pünktlich in 
Heimerzheim ein. 

Für die Spieler M+J-U11 bis 
M-U15 ging das Turnier bis ca. 14 
Uhr. Dann ging es nach der Sieger- 
ehrung für sechs Jugendliche 
heimwärts. Danke an die Eltern 
Kowalski, Jacobeit und de Clip-
peleier, die die Spieler mit nach 
Koblenz zurück nahmen. Denn ab 
14.30 ging das Turnier mit den 
Klassen J-U17 und M-U19 weiter. 
Danke an Christian Keller, der die 
vier um 13 Uhr in Koblenz in sein 
Auto lud und sie pünktlich zum 
Turnier brachte. 

Hier die Ergebnisse: 

JU11: Michael Kowalski 17./18, 
MU13: Sonja Kublik 9./14, Fabi-
enne de Clippeleier 10./14, 
Leona-Sandra Detzel 12./14, JU 
13: Florian Pernak 14./19, Luca 
Jacobeit 16./19, MU 15: Anna-
Michelle Sloka 4./6, JU 17: Kevin 
Liebig 20./22, Maximilian Knies 
21./22, Timo Trebbin 22./22, 
MU 19: Kathrin Keller 5./13. 

Am Turnier nahmen insgesamt 
138 Jugendliche aus 29 Ver-
einen teil. Es wurden fünf Runden 
nach dem Schweitzer System 
gespielt. Es gab einen Gewinnsatz 
bis 21. Nach der Siegerehrung 
der „Runde Zwei“ ging es dann 
am Abend um ca. 20 Uhr mit dem 
Bus zurück nach Koblenz. Unser 
Jugend-Coach Jan Niklas Schulz 
hat seine Schützlinge bestens 
betreut.

Ankunft in Swisttal-Heimerzheim (Foto oben); Betreuung der Jüngsten 
(Foto Mitte); die Nachmittagsbank (Foto unten).
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Die Elternbegleitung war hilfreich, 
da es doch die eine oder andere 
Träne zu trocknen gab. Dennoch 
war es ein guter Tag für alle, und 
es gab zum Schluss nur noch 
stolze und strahlende Gesichter. 

Bilder, Ergebnislisten und ergän-
zende Berichte kann man auf 
folgender Homepage nachlesen: 
http://badminton-heimerzheim.
de/turniere/kueken-cup-2015/

Turnieransichten von Jan Niklas: 

Der Besuch beim Heimerzheimer 
Küken-Cup war in zweierlei Hin-
sicht eine Premiere. Es war das 
erste Mal, dass wir dieses Turnier 
besuchten und auch das erste 
Turnier für die Kinder unserer 
Dienstagsgruppe. Doch auch 
einige Kinder der Mittwochs-
gruppe traten an. Die Fahrt ver-
lief ohne Beschwerden, und wir 
kamen pünktlich in einer schönen 
Halle mit neun Feldern an. Alle 

Kinder fanden sich schnell auf den 
Feldern zurecht, und man konnte 
ihnen die Spannung auf das bevor-
stehende Turnier ansehen. 

Alle schlugen sich in den schnellen 
Einsatzspielen hervorragend und 
machten mich als Trainer sehr 
stolz. Auch die Stimmung abseits 
des Feldes war sehr schön. Die 
Kinder unterstützen sich gegen-
seitig durch Anfeuerungen oder 
Tipps.

Gruppenfoto bei der Siegerehrung um 14 Uhr.

Die “Frühschicht” (rechts) und die “Spätschicht” der VfR-Teilnehmer beim Heimerzheimer Küken-Cup.
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Das Turnier war in zwei Phasen 
eingeteilt. Zu Beginn die Kinder 
unter 15 und ab ca. 15 Uhr die 
Älteren. Das Ende des langen 
Tages war gegen 19 Uhr erreicht, 
und wir konnten den Heimweg 
antreten. Die Jüngeren wurden 
schon früher von einigen hilfsbe-
reiten Eltern heimgefahren. An 
dieser Stelle nochmal Danke für 
die Unterstützung. Auf der Heim-
fahrt waren wir alle erschöpft 
vom langen Tag, doch konnten wir 
auf ein schönes Turnier mit span-
nenden Spielen zurückblicken. Ich 
freue mich schon auf das nächs-
te Turnier, das wir besuchen 
werden. 

Jan Niklas Schulz

Anfrage der SG Lützel Post 
Koblenz wegen Trainingszeiten

Dann gibt es noch von einer 

heiklen Sache zu berichten: Am 
23. Januar gab es eine Anfrage 
der Bürgermeisterin Frau 
Hammes-Rosenstein, ob der VfR 
der SG Lützel Post Koblenz e. V. 
die Trainingszeiten donnerstags 
oder freitags von 20 bis 22 Uhr 
abgeben kann. 

Der Basketball-Verein aus Lützel 
ist ein aufstrebender Verein und 
benötigt in der Woche Train-
ingsmöglichkeiten in der Drei-Feld-
Halle auf der Karthause. Da die 
Heimspiele mit großem Zuschau-
eraufkommen an Wochenen-
den von September bis April in 
der Karthäuser Halle stattfin-
den werden, benötigt der Verein 
Trainingsmöglichkeiten, um einen 
Heimspielvorteil zu haben. Als 
Alternative wurde uns freitags die 
Sporthalle der Goethe Realschule 
plus in Lützel angeboten. 

Mit bangem Herzen ging ich mit 

Frau Ursula Schwerin am 31. 
März um 15 Uhr zu der Besprec-
hung in das Rathaus. Dort trafen 
wir mit der Frau Bürgermeis-
terin, dem Leiter des Sport- und 
Bäderamtes, Herrn Sonntag, 
und zwei Vertretern des SSC 
Koblenz zusammen. Wir einigten 
uns darauf, dass die Baskets don-
nerstags vom VfR ein Drittel und 
vom SSC zwei Drittel der Halle 
zur Verfügung bekommen. Somit 
ist unser Training freitags sicher-
gestellt. Das Ganze gilt bis auf 
Widerruf. Sollten die Baskets in 
die zweite Bundesliga aufsteigen, 
dann wird in die Conlog Arena 
gewechselt und die Hallenzeiten 
fallen an uns zurück. 

Ich wünsche Allen eine schöne 
Sommerzeit.

So long 
Euer Abteilungsleiter Badminton 
Jann Christians

Gruppenfoto bei der Siegerehrung um 19 Uhr.

ANZEIGE


